

A las tres de la madrugada ingresaron a la sede del comando de la opositora en Caracas

# Sujetos encapuchados atacaron y vandalizaron la oficina de María Corina Machado

**“Atraco a las 3:00 AM con armas de fuego en ‘El Bejucal’, sede nacional del @ConVzlaComando”, posteó la agrupación política. Los individuos dejaron rayados, destrozos y se llevaron computadores y material electoral.**

MONTSERRAT PARRAGUEZ

Varios rayados y destrozos quedaron la madrugada de este viernes en una de las oficinas de “Vente Venezuela”, el partido formado por la líder opositora venezolana María Corina Machado, esto porque de acuerdo a lo que denunciaron en la cuenta oficial del partido político, seis encapuchados ingresaron a la sede en Caracas para vandalizar el inmueble.

“Atraco a las 3:00 AM con armas de fuego en ‘El Bejucal’, sede nacional del @ConVzlaComando y oficina de María Corina Machado. Seis hombres encapuchados y sin identificación sometieron a vigilantes. Los amenazaron y procedieron

a hacer pintas (rayados), romper puertas y llevarse equipos y documentos”, publicó la agrupación en su cuenta en X. Y agregó: “Denunciamos la arremetida e inseguridad a la que somos sometidos por razones políticas y alertamos al mundo sobre la protección de nuestros miembros”, explicaron.

Perkins Rocha, vocero del comando de Vente Venezuela, detalló en conferencia de prensa que quienes ingresaron fueron “seis personas no identificadas, vistiendo ropa camuflajeada, con sus

rostros ocultos y secuestraron temporalmente a los tres vigilantes de Vente Venezuela”. Agregó que los guardias “fueron amordazados durante un espacio de una hora y 45 minutos”. Aseguró además que los sujetos extrajeron equipos de computación y material electoral de la organización.

El comando también compartió un video de seguridad del atraco en donde se ve a los sujetos bajarse de una camioneta, usando ropa oscura y con el cabello y rostro cubierto, para luego ingresar a la

sede y maniatar a los guardias.

## Convocatoria

Durante la tarde del viernes, el Tribunal Supremo Electoral convocó a los diez candidatos a su sede y finalmente ratificó el triunfo del mandatario Nicolás Maduro, respaldando las cifras entregadas tras la elección y que han sido cuestionadas internacionalmente y por la oposición. No hubo entrega de actas, reporta “Infobae”.

En respuesta a la decisión, María Corina Machado señaló que en

El comando también compartió un video de seguridad del atraco en donde se ve a los sujetos bajarse de una camioneta, usando ropa oscura y con el cabello y rostro cubierto, para luego ingresar a la sede y maniatar a los guardias.

la plataforma donde habían estado reportando los resultados con el recuento realizado por la oposición, ya se pueden descargar todo en detalle. “Ofrecemos al mundo la verdad: los resultados detallados de nuestra victoria, que el CNE no presentó en el plazo establecido en la Ley Orgánica de Procesos Electorales. Ya se puede descargar en la página <http://resultadosconvzla.com> la base de datos completa, mesa por mesa, de los resultados de la elección presidencial del 28 J”, escribió en su cuenta de X (@MariaCorinaYA).

La líder opositora además está levantando una convocatoria de manifestación para las 10 de la mañana del sábado. “Ganó Venezuela. Firmes, organizados y movilizados ahora vamos a cobrar! Este sábado 3 de agosto nos encontramos en familia en todas las ciudades de Venezuela!”. En Caracas la convocatoria es en la avenida principal de Las Mercedes.

